

Erfolge in Mailand und Lebach

Kampfkunst Vier Goldmedaillen für Cheong-Do-Sportler bei Italien Open

■ **Mailand/Lebach.** Sportler des Bad Kreuznacher Kampfkunstvereins Cheong Do waren gleich bei zwei internationalen Wettbewerben erfolgreich. Je viermal Gold und Silber sowie eine Bronzemedaille brachte das siebenköpfige Schwertkampfteam um Stephan Schöber aus Mailand von den 6. Italian Open Haidong-Gumdo-Championship mit. Sechs Taekwondokämpfer um Sonja Friedrich sicherten sich bei den Saarland Open in Lebach zwei Gold- und vier Silbermedaillen.

Neben den Bad Kreuznachern gingen in Mailand rund 100 Schwertkämpfer aus sechs italienischen Vereinen und einem Klub aus der Schweiz an den Start. Gegen sieben Konkurrenten setzte sich Klaus Kummer im Apfelschneiden und Kerzelöschen durch. In beiden Disziplinen wurde Ralf Rembold Zweiter. Beim Apfelschneiden werden drei Äpfel nacheinander vom Teilnehmer in die Luft geworfen. Die Frucht muss im Fallen mit dem Schwert mit verschiedenen Techniken möglichst mittig getroffen werden.

Christoph Eckart, der jüngste im Team Cheong Do, erkämpfte sich gegen neun andere Teilnehmer den ersten Platz im Kerzelöschen. Seine Schwester Alexandra wurde Zweite. Larissa Herriger startete zwar



Klaus Kummer (rechts) gewann in Mailand den Wettbewerb Kerzelöschen vor seinem Vereinskollegen Ralf Rembold.

mit fünf anderen Teilnehmern, wurde aber getrennt gewertet und belegte damit automatisch den ersten Platz im Apfelschneiden.

In einem Neunerfeld im Papierschneiden wurde Klaus Kummer Dritter. Marion Eckart trat gegen 19 Gegner im Kerzelöschen an und erreichte die Hauptrunde.

In Lebach waren neben dem Bad Kreuznacher Kampfkunstverein weitere 13 Klubs aus dem Saarland, Luxemburg und Rheinland-Pfalz

am Start. Rund 140 Sportler der verschiedenen Alters- und Gürtelklassen kämpften um die Titel. Tim Kückels bei den Männern bis 62 Kilo wurde ebenso Erster wie Ann Kathrin Marx bei der weiblichen Jugend C bis 38 Kilo. Zweite wurden Jonathan Gurlen in der Jugend B bis 45 Kilo, Jennifer Schütze in der Jugend C bis 30 Kilo, Kim My Pham in der Jugend B bis 41 Kilo und Helena Kruska in der Jugend A bis 59 Kilo.